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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião de Diretoria Julho/2022 

Ata da reunião de Diretoria Executiva do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - CMAS, realizada no dia 1 

13 de julho de 2022, no auditório do EMAPS, com a presença de conselheiros, conforme lista de presença abaixo e da 2 

Secretária Executiva, Sra. Adelma. 3 

DIRETORIA EXECUTIVA GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

SOCIEDADE AMIGA DOS POBRES - ALBERGUE NOTURNO 
- JOSENICE PROFIRIO (Presidente) *** J *** *** 

RAYSSA RAMOS BARJA  - SEDS (Vice Presidente) P *** *** *** 

Aurora (1º secretário) *** *** J *** 

ONG VIDAS RECICLADAS - ALCIONE FERREIRA DE SOUZA 
(coord. Instancia de controle Social) *** P *** *** 

LAR EVANGÉLICO DE AMPARO A VELHICE - KELLY 
CRISTINA VEIGA (Coord. Legislação) *** F *** *** 

Itiel Pereira de Araújo P *** *** *** 

Paulo Simoni *** *** P *** 

TOTAL 2 1 1 0 

 4 

A reunião foi realizada com início às nove horas e quinze minutos. Iniciou-se a discussão para construção da pauta a ser 5 

levada para a AGO, a ser realizada no dia dezenove de julho, sendo acordado entre os presentes a seguinte pauta: 6 

Apreciação e deliberação da Ata da reunião anterior; Revalidações das inscrições das Organizações Sociais; Apreciação 7 

e deliberação da adequação do plano de aplicação do uso do IGD-M onde a gestora da PSB propõe a utilização do 8 

recurso que estava destinado  para aquisição de computadores e aparelhos de ar condicionado, seja utilizado para 9 

reforma do antigo Cecon São José, onde funcionará o CRAS Rádio Clube; Apreciação e deliberação da emenda 10 

parlamentar direcionada a SEDS, rede direta; Vacâncias - Abertura de vagas remanescente de conselheiros dos 11 

segmentos trabalhadores e usuários; Informes do Conselho: vagância de conselheiro para compor o NEP; relato do 12 

Encontro de CMAS BS, relatos das comissões; relato da Diretoria Executiva; informe do gestor: Prospera Família, 13 

divulgação de abertura de concorrência para convênio para execução do programa. Sra. Paulo relata que foi cobrado na 14 

reunião do COMAD, sobre a situação do conselheiro Clovis no referido conselho, ainda, que a presidente informou que 15 

não recebeu nada do CMAS, assim Sr. Paulo solicita documento que foi enviado ao COMAD.  16 

 17 

 18 

 19 


